

20-Jahres-Frühschoppen der Heimhilfe Freistadt



Am 08.11.15 feierte die Heimhilfe Freistadt das 20-jährige Jubiläum im Salzhof Freistadt. Für die musikalische Unterhaltung sorgten die Friedl's Böhmisches aus Reichenthal und die Moderation fand unter Christian Haubner statt.

Die Damen der Heimhilfe freuten sich sehr, dass der Saal im Salzhof vollgefüllt war und zeigte, dass dieser Verein im Bezirk sehr geschätzt wird.

Unter den vielen Besuchern befanden sich auch einige Ehrengäste, wie z.B. Vbgm. Wolfgang Affenzeller, Sozialstadträtin Martina Miesenberger, Bezirkshauptmann Alois Hochedlinger, Bgm. A. D. Josef Mühlbacher und der Obmann der Sozialmedizinischen Betreuungsring des Bezirks Freistadt, Erwin Chalupar.

Das Frühschoppenfest wurde durch unseren freundlichen Moderator eröffnet. Natürlich sprach die Obfrau Marianne Thürriedl ein paar Worte an das interessierte Publikum. Auch die Gründungsobfrau Anna Elisabeth Thürriedl war anwesend und hielt eine atemberaubende Rede, die die ganzen Besucher sehr berührte. Sie gab uns einen Einblick in die Gründungsgeschichte der Heimhilfe Freistadt. Von ihrem Motto, dass „Miteinander, nicht nebeneinander“ lautet, war sie schon vor 20 Jahren davon überzeugt und sie ist es noch immer. In ihren emotionalen Wörtern konnte man deutlich fühlen, dass sie sehr stolz auf ihren gegründeten Verein ist.

Marianne Thürriedl und ihr gesamtes Team bedanken sich noch einmal bei allen Besuchern für das zahlreiche Erscheinen.